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« L’Esprit Saint vous fera souvenir de tout ce que 
Je vous ai dit »  

 

 
 
 

Évangile selon St Jean (Jn 14, 23-29) 
 
 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : 
« Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole ; mon Père l’aimera, nous viendrons vers lui et, 
chez lui, nous nous ferons une demeure. Celui qui ne m’aime pas ne garde pas mes paroles. 
Or, la parole que vous entendez n’est pas de moi : elle est du Père, qui m’a envoyé. Je vous 
parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le Défenseur, l’Esprit Saint que le Père 
enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera souvenir de tout ce que je 
vous ai dit. 
Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n’est pas à la manière du monde que je 
vous la donne. Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé. Vous avez entendu ce que 
je vous ai dit : Je m’en vais, et je reviens vers vous. Si vous m’aimiez, vous seriez dans la 
joie puisque je pars vers le Père, car le Père est plus grand que moi. Je vous ai dit ces choses 
maintenant, avant qu’elles n’arrivent ; ainsi, lorsqu’elles arriveront, vous croirez. » 

 
Acclamons la Parole de Dieu   

 
 
 

Homélie du Père Bernard Moeglé 
 

 

Aujourd’hui, Jésus nous annonce quelque chose d’extraordinaire : « Si quelqu’un m’aime et garde 
ma Parole, mon Père l’aimera, et nous viendrons à lui, et nous ferons chez lui notre demeure ». 
Donc, non seulement nous pouvons connaître le Seigneur, découvrir sa tendresse et sa miséricorde, 
mais nous pouvons aussi accueillir en nous la personne même de Dieu. 
Nous savons que nous pouvons recevoir le Christ dans l’Eucharistie et que nous pouvons recevoir le 
Saint-Esprit, mais nous pouvons aussi accueillir la présence même du Père. Telle est la promesse de 
Jésus : là maintenant, dans ma vie, le Père, le Fils et le Saint-Esprit veulent nous habiter. Non pas 
pour y passer, mais pour y demeurer. 
 
En somme, Dieu voudrait que notre cœur puisse être déjà un tabernacle de la Trinité. 
C’est assurément un mystère qui nous dépasse ; cependant, nous pouvons faire confiance au Christ. 
Jésus sait qu’au terme de notre vie, nous serons dans sa maison. Mais comme il brûle d’amour pour 
nous, il veut dès maintenant entrer chez nous, et il veut y rester. « Si quelqu’un entend ma voix et 
qu’il m’ouvre la porte, a dit Jésus, j’entrerai chez lui ». Quand Dieu veut une rencontre, c’est pour 
qu’elle dure, et c’est sa joie. 
 

 



 
 
Il attend, en retour, que nous lui ouvrions notre vie pour la lui offrir tout entière. De cet 
amour naît une grande paix, la paix de Dieu.  Les 1ers mots de Jésus ressuscité étaient : « La Paix 
soit avec vous ! ». 
C’est notre souhait à tous, mais nous voyons bien qu’il est difficile de l’obtenir. Jésus, lui, la donne, 
pour que ses disciples n’aient rien à craindre, même s’ils doivent rencontrer des difficultés sur la 
route. Il ne veut pas nous laisser dans une absence insupportable. 
Par l’Esprit, Dieu veut habiter le cœur de celui ou celle qui l’accueille. Alors, prions-le davantage 
pour qu’il évangélise notre humanité, et laissons-nous réveiller par l’Esprit. Il sera comme un feu 
qui éclaire la monotonie de nos existences, au milieu de nos fatigues et de nos doutes.  
 
Amen ! 
 
 
 
 
 

 


